



Battle Tran'Sport 2022

Après le succès des 1ères éditions, l'association Global Reporters et ses partenaires vous proposent la

Battle Tran'Sport 2022

Parcourir les plus grandes distances possibles à pied, en trottinette ou à vélo au printemps 2022.

Préparons-nous à l'action!
La Battle Tran'Sport arrive!

Agissons ensemble !
Au printemps 2022, sortons nos baskets, nos vélos, nos skates !

Cumulons les distances parcourues et leurs éq. CO2 économisés quotidiennement sur 1 à 4 semaines d'affilées.

- Convertissons ces distances en points :**
- 3 points par kilomètre parcouru à pied ou en courant.
 - 2 points par kilomètre en trottinette, skate ou roller.
 - 1 point par kilomètre à vélo.

Retrouvez les modalités de participation sur www.globalreporters.org, rubrique parcours.



La Battle Île de France est lauréate du budget participatif d'Île de France.
L'association Mieux se déplacer à bicyclette (MDB) est partenaire de cette action.